
Mein	FSJ	Pädagogik	ist	einfach	super!	Von	Anfang	an
habe	ich	mich	an	die	Hand	genommen	gefühlt,	sowohl
von	der	Deutschen	Kinder-	und	Jugendstiftung	(Träger)
als	auch	vom	Kollegium	meiner	Schule.	
Bisher	habe	ich	schon	unglaublich	viele	neue
Erfahrungen	gesammelt,	und	es	geht	immer	weiter.	Man
lernt	viel	über	den	Beruf	des	Lehrers,	über	die	Schüler
und	vor	allem	lernt	man	tolle	Menschen	kennen.	
Der	Lehrerberuf	ist	weitaus	vielfältiger,	als	ich	als	Schüler
angenommen	habe.	So	sieht	man	die	Arbeit,	welche	die
Kolleginnen	und	Kollegen	neben	dem	Unterricht	zu
bewältigen	haben	und	versteht,	warum	es	damals	immer
so	lange	gedauert	hat,	bevor	es	den	Test	wiedergab.	
Ich	bin	sehr	glücklich	darüber,	dass	ich	mich	dazu
entschieden	habe,	das	Jahr	vor	meinem	Studium	so
sinnvoll	zu	nutzen	und	kann	es	nur	jedem,	der	sich	für
diesen	Beruf	interessiert,	weiterempfehlen.
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